

## Note de service

- Destinataire :** Gestionnaires, médecins et personnel de l'urgence et des unités de soins de HMR
- Expéditeur :** Mona Petitpas – Cheffe de service Endoscopie et cliniques de médecines HMR  
Dre Ngoc Uyen Truong – Endocrinologue  
Dre Émilie Daoust – Endocrinologue
- Date :** 17 juin 2025
- Objet :** ERRATUM – Changement de procédure pour l'enseignement chez les usagers diabétiques hospitalisés sur une unité de soins
- 

Bonjour,

Nous vous informons d'un changement de procédure concernant l'enseignement chez les usagers diabétiques hospitalisés sur une unité de soins.

Relié au manque de personnel infirmier en clinique de diabétologie, l'infirmier(ère), dorénavant seul(e), ne sera plus en mesure de faire l'enseignement sur les unités de soins. Les usagers, dont l'enseignement n'est pas urgent, se verront référer à leur pharmacie communautaire ou au CLSC par l'endocrinologue. Pour les usagers dont l'enseignement doit être fait avant un congé, l'enseignement devra être fait par le personnel infirmier des unités de soins.

Pour tous besoins d'informations ou de matériel pour faire l'enseignement, vous pouvez communiquer avec l'infirmier (ère) de la clinique de diabétologie au poste 5112.

Pour les situations plus complexes, ou les patients provenant de l'urgence, l'enseignement sera assuré par le personnel de la Médecine de jour, seulement sous **référence des endocrinologues**.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

